

EL COHETE POSTAL EN LOS SELLOS DE CORREOS

Por EDUARDO R. ALMEYDA

En este año se cumplen los 20 años del experimento llevado a cabo por un grupo de pioneros cubanos para lanzar un cohete conduciendo correspondencia.

Este experimento fue un completo fracaso, pues el desdichado proyectil se elevó unos pocos pies e hizo explosión al tocar tierra. No había respaldo científico para esta prueba.

A pesar de esto creo que Cuba debía conmemorar ese evento con la emisión de una serie de sellos de correos.

En este caso no se trataría de conmemorar el "fracaso del experimento", como algunas personas han manifestado, sino simplemente simboliza el intento de una nación que se adelanta al progreso tratando de llevar a cabo una idea.

No cabe la menor duda que la ciencia de la "cohetería" ha progresado mucho, llegando a ser realidad lo que hasta hace muy poco tiempo se consideraba pura fantasía, lo que nos lleva a pensar que en un futuro no muy lejano se le dé al "cohete" una aplicación comercial y sirva para transportar la correspondencia. Tampoco está muy lejos el día en que el ser humano pueda viajar a la luna y hasta el espacio sideral utilizando el "cohete" como medio de transporte.

Ese experimento de hace veinte años quiso demostrar solamente que en Cuba había hombres que creían firmemente en la posibilidad del uso de ese vehículo para fines comerciales y postales; y aunque muchos se mofaron de ese experimento los hechos han demostrado la viabilidad de esa idea.

Me adhiero firmemente al proyecto del amigo Dr. Tomás A. Terry, de solicitar del Ministerio de Comunicaciones una emisión de sellos para conmemorar este evento.

N. de la R.—El enfoque preciso que hace el autor en estas breves líneas en pro de una emisión conmemorativa del VIGESIMO ANIVERSARIO DEL COHETE POSTAL, es tan meridiano, que sin ponerle ni quitarle punto ni coma creemos es la mejor defensa que pueda hacerse justificadamente para que la misma sea aprobada.

En nuestro Editorial correspondiente al mes de Octubre de 1958, hubimos de abogar en el mismo sentido, y para no incurrir en la redundancia del tema, remitimos al mismo a nuestros lectores, queriendo hacer especial mención que Cuba fue EL PRIMER PAÍS DEL MUNDO en emitir sellos para conmemorar un evento de tal naturaleza, lo que lo hace acreedor de una gloria que hoy en día, más que nacional, es universal.